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炒股到老的人最后到底怎么样了-
股龄长点的高手进，炒股心得！-股识吧

一、资深老股民血亏后的总结：为什么散户炒股总是亏钱

因为没有总结失败，只是一味的把失败的原因、责任归咎于市场，主力！

二、股龄长点的高手进，炒股心得！

哈哈，楼主你这个问题问得好，首先我认为经济学院教金融学的“教授”要是那种
纯粹的学术派，即使在牛市，也挣不到钱，真的！首先跟你阐述一下股市的特征，
这是一个多空双方博弈的过程，就中国A股而言，沪深两市多有股民会有看涨和看
跌和空仓观望的三中态度，多方强于空方，总体市值就起来了（不过题注需要注意
这只是个总体的概念，即使在熊市大跌的过程中，也会有不少“妖股”逆势涨停，
没办法，内幕。
）总之，之前看不懂没关系，一句话，就是股市上就是多空双方态度的体现，是一
个个投资者个体作出自己的投资决策后在宏观上对股市产生的影响。
现在在说说所谓的“教授”。
首先阐明我对于真心做学术的教授有着深深的尊敬。
但是不得不说这类人少。
中国的股市要是做研究的话，有不少研究内容和方向，比如资本市场微观结构、交
易机制对于交易心理的影响、企业财务数据（这属于财报分析，严格来说属于商学
院的东西）等等。
但是和金融学没有半毛钱关系，唯独可能就是上市公司以发行股票作为一种融资途
径，这是金融学要告诉你的。
但是你要是吧这东西用于预测股价的涨跌这不是纯扯淡吗。
这是其一，教金融学和炒股完全两回事。
你看徐翔他好像也就是初中毕业吧，成了中国近代私募的一代大佬，最后还被抓了
，没辙，二级市场上的搏杀和金融学没关系。
其二，就要说说这帮“砖家”了。
学校的教授评估是对一个老师的学术成果进行评估，说白了就是能不能写论文，有
的教授那是真心牛逼，所有的学术成果都是得到学术界的高度认可！但是有的“砖
家”就不行了，也就一两篇吧，靠这个评上教授，实际上没有与时俱进的创新精神
，故步自封，还带着一些自傲，这种老师我凶狠的见过，讲课就是年ppt不会对讲
课内容进行思考。

                                                  页面 1 / 6



股龄长点的高手进，炒股心得！    gupiaozhishiba.com
 

这样的老师我敢说，进了股市不赔就是运气！ 请楼主对号入座答题结束最后再说
几句，看楼主应该是对于股市比较感兴趣，其实股市里的东西你要是没有个老股民
带你，真心不容易看出门道，无论是技术派还是基本面分析。
最好是有个操盘手带你。
如果你看书上哪些什么支撑压力形态组合等技术面分析，千万不要沉迷，庄家大部
分都是那这些在骗人。
不过题主要是真心想进股市，给你一点建议，多看书，多盯盘，一定要有自己的感
觉，自己对于盘口的感觉！最后，建议题主稳健投资，趋势走起来在进去，做长线
，莫打短。
打短线要有敏锐的感觉。
24纯手打，请采纳！

三、股龄长点的高手进，炒股心得！

我不是高手，我的股龄可能也只是跟你差不多。
我写一些我的看法和见解，交流吧~看到你打出这么多自己的经验，分不分的可能
已经不重要了。
一开始我也是短线，并且那时候大盘涨的猛，涨的快。
一个中国铝就让我掏上老多钱。
我也觉得炒股很简单，一些形态的知识已经忘到脑后了。
后来开始往下砸，我才去各种技术分析，MACE，KDJ，RSI，WR，OBI，BOLL，
CR总之各种各种技术分析。
但是发现本来KDJ到底很久了，该反弹了，成交量也跟进了，均线也调整好展开了
，结果依然砸下去了。
所以我才觉得，这些技术分析远远没有一个趋势重要。
而创造这个趋势的，是自然——自然中的人！一个股票为什么会涨？公司的前景好
，固定资产变高了，大家认可了，或者大家看中了他的未来价值高调买入了，庄家
拉升了，跌大劲了大家觉得应该反弹了。
这些主要原因里没有哪个是技术指标决定的。
都是因为人。
股票是人去操作，人去买卖，人去调整的。
所以你看哪个股票开始彪涨停的时候技术指标都告诉你？没有。
庄稼说拉就拉了。
庄稼也是人。
所以我最后想明白了。
这些技术指标只是从客观上反映了一种人们可能的心理变化。
比如DKJ到底了，那么股价也下来了，有的人可能就会买进，以各种理由，那么股
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价就稍微起来点，KDJ也随着起来。
所以，想炒股票，首先分析好人心。
人们的心理是如何，对应的庄家看到散户的心理如此变化了，他又会如何，那你又
应该怎么做。
线，技术，是要看的！但是要透过这些线图表格看到那后面反映的东西！不然那只
是一个反映客观事实的，空洞的，图表。

四、如何判断股市的顶部和底部？他需要哪些条件？

基本面判断股市的顶很容易的，你千万不要抱着卖到最高点的打就简单了，查人头
，如果连门口修理鞋子的都在谈论股票了，你离场为好。
底部反之。
从技术面上来讲，你看到所有的股票都鸡犬升天了，同时在你自己的股票在放出大
量后，还继续上涨，那就是在博傻，看谁接最后一棒了，如果这时你手中还有股票
，可以分批出手了。
真正的底部也会放量，不过那叫挖坑，然后还还会沉寂一段时间，主力会漫漫收集
筹码，这你可以慢慢介入了。

五、为何股票经常下午2点半是分水岭

一、买进最佳时间：开盘后15分钟与闭市前15分钟。
开盘前，主力经过研究国际国内最新经济信息和国外期货、股市的运行情况，将对
大势有一个综合判断，然后做出所运作股票的计划，若看好大势则借外力加速拉升
，若看坏大势则加速打压，若看平大势则放假休息，让股价自行波动，这样具体表
现在开盘价上就出现了高开、低开与平开，表现在第一笔成交量上就出现了放大、
缩小与持平。
主力准备拉升的股票一般开盘价高于上日收盘价，量比放大，如果符合这两个条件
的股票出现了消息面利好，那么，可在9点25分—9点30分期间挂单买进了。
上升的股票一般在开盘后快速上涨，然后在高位震荡，这种现象的本质是主力快速
拉高股价后，让跟风者在高位进货，抬高跟风者的成本有利于主力减轻拉高中的阻
力。
开盘后15分钟买进，最大的好处是当日买进当日就可能享受到赢利的快乐。
闭市前15分钟，经过近4小时的多空搏杀，该涨的涨了，该跌的跌了，如何收盘代
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表了主力对次日的看法。
若主力看好次日行情，则尾盘拉升甚至涨停，目的是继续抬高跟风者的成本；
主力出货时也用尾盘拉升的方法，目的是尽量把价格控制在高位，尽量把货卖出在
较高的价格，如何辨别这两个目的需要日K线分析确定。
若主力看坏次日行情，则尾盘下跌甚至跌停，目的是快速减仓兑现赢利；
主力进货时也用尾盘下跌的方法，目的是尽量把价格控制在低位，尽量压低买进价
格，如何辨别这两个目的同样需要日K线分析确定。
闭市前15分钟买进，最大的好处是回避了当日的风险，不至于当日买进当日被套。
二、卖出最佳时间：开盘后15分钟与10点半后15分钟。
股票的上涨与下跌，主力一般是有预谋、有计划、有步骤的。
连续上涨的股票，如果开盘第一笔成交量异常放大，则预示主力要减仓了，这样就
必须在开盘后15分钟内利用分时图技术果断卖出了，错过了这个机会股价将逐波滑
落，后悔晚矣！ 10点半是出公告股票开盘的时间，有的股票因利好消息而高开高
走，同时也拉动同板块股票跟风上涨，但跟风上涨一般是间歇性的，冲高回落的概
率很高，大盘运行也一般在11点左右出现高点，10点45分左右一般是逢高卖出的机
会，而不能买进，多数此时买进股票的股友到下午收盘被套的可能性很大。
要使自己在每天能够确定最佳入市时间，必须了解股市每天的敏感时刻。
深沪股市每天早上9：30开市，11：30收市；
下午13：00开市，15：00收市。
其中最敏感的时间是在收市前10分钟，即14：50-15：00，因为这10分钟是买家和卖
家入市的最后机会，亦可视为“最真实的时刻”。

六、散户为什么炒股总亏钱

1、股市里流传这么一句话：七赔二平一赚。
但中国股市里，能赚钱的散户不会超过5％希望打算新入市的兄弟姐妹们能仔细思
量一下，自己凭什么进入这5％的队伍。
2、对股市新手学习的建议第一步：了解证券市场最基础的知识和规则（证券从业
资格考试中，基础和交易两科，基本就能解决这一步）第二步：学习投资分析传统
的经典理论和方法（证券从业资格考试中，投资分析科目，能初步满足这步的要求
，另外还有些股市投资分析类的经典书籍，要看看）第三步：在前两步基础上，对
股市投资产生自己的认识，对股价变动的原因形成自己的理解和理论第四步：在自
己对证券市场认识和理解的指导下，形成自己的方法体系和工具体系以及交易规则
3、上述过程中，去游侠股市或股神在线开个股票模拟账户做模拟操作，或者用极
少量极少量的钱谨慎操作，这样理论结合实际效果会更好些。
4、股市上的绝大多数人希望直接把别人的方法拿来用，希望找到个神奇的软件或
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指标来帮助自己赚钱。
这种思维是典型的以为找到屠龙宝刀就能威震江湖了，而实际上，如果没有深厚内
力和高超技艺来驾驭，屠龙宝刀比菜刀的用处多不到哪里去。
努力提升自己对市场的理解和认识，这是想在股市有所造诣之人的唯一途径。

七、为什么金融学的教授炒股会亏本

哈哈，楼主你这个问题问得好，首先我认为经济学院教金融学的“教授”要是那种
纯粹的学术派，即使在牛市，也挣不到钱，真的！首先跟你阐述一下股市的特征，
这是一个多空双方博弈的过程，就中国A股而言，沪深两市多有股民会有看涨和看
跌和空仓观望的三中态度，多方强于空方，总体市值就起来了（不过题注需要注意
这只是个总体的概念，即使在熊市大跌的过程中，也会有不少“妖股”逆势涨停，
没办法，内幕。
）总之，之前看不懂没关系，一句话，就是股市上就是多空双方态度的体现，是一
个个投资者个体作出自己的投资决策后在宏观上对股市产生的影响。
现在在说说所谓的“教授”。
首先阐明我对于真心做学术的教授有着深深的尊敬。
但是不得不说这类人少。
中国的股市要是做研究的话，有不少研究内容和方向，比如资本市场微观结构、交
易机制对于交易心理的影响、企业财务数据（这属于财报分析，严格来说属于商学
院的东西）等等。
但是和金融学没有半毛钱关系，唯独可能就是上市公司以发行股票作为一种融资途
径，这是金融学要告诉你的。
但是你要是吧这东西用于预测股价的涨跌这不是纯扯淡吗。
这是其一，教金融学和炒股完全两回事。
你看徐翔他好像也就是初中毕业吧，成了中国近代私募的一代大佬，最后还被抓了
，没辙，二级市场上的搏杀和金融学没关系。
其二，就要说说这帮“砖家”了。
学校的教授评估是对一个老师的学术成果进行评估，说白了就是能不能写论文，有
的教授那是真心牛逼，所有的学术成果都是得到学术界的高度认可！但是有的“砖
家”就不行了，也就一两篇吧，靠这个评上教授，实际上没有与时俱进的创新精神
，故步自封，还带着一些自傲，这种老师我凶狠的见过，讲课就是年ppt不会对讲
课内容进行思考。
这样的老师我敢说，进了股市不赔就是运气！ 请楼主对号入座答题结束最后再说
几句，看楼主应该是对于股市比较感兴趣，其实股市里的东西你要是没有个老股民
带你，真心不容易看出门道，无论是技术派还是基本面分析。
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最好是有个操盘手带你。
如果你看书上哪些什么支撑压力形态组合等技术面分析，千万不要沉迷，庄家大部
分都是那这些在骗人。
不过题主要是真心想进股市，给你一点建议，多看书，多盯盘，一定要有自己的感
觉，自己对于盘口的感觉！最后，建议题主稳健投资，趋势走起来在进去，做长线
，莫打短。
打短线要有敏锐的感觉。
24纯手打，请采纳！

八、散户炒股为什么亏钱的多

第一技术不好，基础知识差，第二心态不好，即使买到好的票子守不住，拿不住票
子，不会选择票子，你说能不亏钱吗，挣钱的那一部分散户也是在股市摸爬滚打好
多能有了自己多年的看盘经验与技术，才能盈利，所以首先还是学习，学习请上私
募风云
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